

お元気ですか

つかじさちの

フレッシュ便

第734号



日本共産党高知県議会活動報告ニュース
2014年 8月 10日発行
電話 088-823-9524 (議会控室)
088-843-9281 (自宅)

8月3日豪雨による 被害状況と調査

8月2日の夜から、3日午前中にかけての豪雨は、県内各地に大きな被害をもたらしました。3日の早朝から、連日即元市議とともに、朝倉・神田地域の見まわりを行いました。



針木本町の神田川では、工事中の橋が崩れ、私の近所の米田中、谷川も水があふいて一軒が床上浸水に。朝倉病院では、恵山からの水が北棟の2階から流れ込んで、厨房等が水びたりに。新築したばかりの木の丸保倉庫も床上に水が入るなど深刻な被害がもたらされています。



このお家にはその後土塵を届けました。

なるがも日記

No. 732

私たちが把握できていない被害状況など、ぜひもお知らせ下さい。

※ 夏期休暇のため、来週の議会報告はお休みさせていただきます。猛暑の日々、ご自愛下さいね。

大変な豪雨でした。我が家も、恵山からの水の圧力でお風呂の排水ロケが逆流し、風呂釜の中がドロドロに。地球温暖化の下、今後もしばしば豪雨の危険がいっぱい！ 早急な対策を講じ、身近な又、曾対策にも、声を大きく届けなくてはと改めて実感しています。

8月2、3日と日本母親大会が神奈川県で開催されていて、沢口かみ子さんは県代表として参加しており、被害調査には同行していませんが、カミを合わせて取り組んでいきます。